



つながり

学校教育目標：生き生きと学び、主体的に活動する田野々の子

学校 Tel 27-0030 <文責：金子>

2024年 7月 1日 No. 3

やったあ！ プールを満喫！

梅雨の季節、天気が定まらない日が続いておりますが、子どもたちはプールができるとなると「やったー！泳げる！」の声が玄関フロアーに響き渡ります。今年度も全校でプール掃除を行い、きれいになったプールで、「さむーい！」と言いながらも、みんなで渦巻きをつくったり、水中にもぐってじゃんけんをしたり、輪をくぐったり、伏し浮きや蹴伸び、バタ足練習をしたりとそれぞれの発達段階に合わせて、水に慣れるところから泳力をつけるところまでを楽しみながらチャレンジしています。低、中、高と2学年ずつプールで泳ぐ練習をしているので下の学年は上の学年の動きを真似したり、上の学年は下の学年にやり方を教えたりと互いにかかわりながら練習ができています。特に、今年から大プールで泳ぐ3年生に4年生がバブリング（水中で息を細く吐く呼吸法）や輪くぐりのお手本を見せたり、やり方を教えたりと良いかかわりを持ちながら、活動ができていました。4年生のお手本に思わず拍手をする3年生！見ていてほほえましかったです。どんどん泳ぐ練習をして、泳力を高めたいってほしいです。そのためには、毎回のことですが、しっかり睡眠時間をとることや朝ご飯を食べることをご家庭で徹底してください。ご協力をよろしくお願いいたします。

6月25日には、学校運営協議会の会長である佐々木隆司さん（B&G）が5、6年生対象の水泳指導を実施してくださいました。

※今年度の校内水泳大会は、7月17日（水）。大正・十和地区水泳記録会（5・6年）は、7月26日（金）【予備日29日（月）】に予定しています。ご周知ください。



昨年度に続き、、、

地域を活かして 自然の中で 体験活動

感謝

田 植 え

6月3日、田野々小の子どもを育む会の会長である林 有造さんの田んぼをお借りし、今年も5年生が米作りの一環として田植えの体験をしました。準備にあたり、毎年、林さんが畦の草刈りや代掻きまで終えてくださっていて、子どもたちが田植えをしやすいようにしてくれています。植え始めは、田んぼの中にある虫に抵抗があった子どもたちでしたが、みんなで協力し合い、なんとか無事に苗を植えきることができました。子どもたちの農業に対する考えや食のありがたさを感じる機会となりました。

今後、社会科や総合的な学習の時間を関連させて、農業についての学習を深めていきます。



水生生物 調査

6月17日、総合的な学習の一環で、3,4年生は栲原川で水質調査を行いました。事前に四万十川財団の方が水生生物の写真を画面で見せながら、水生生物と水との関係性を説明してくださいました。クイズも交えての学習だったので、子どもたちはとても意欲的に学習ができていました。さあ、栲原川の水質がどうか!?子どもたちは楽しみながら、石をはぐったり、砂をかき分けたりしながら、探していきました。その結果、昨年に続き、とてもきれいな川であるということが分かりました。

これからも栲原川の水質が維持できるように、自分たちに何ができるかを考え、取組を行っていききたいと思います。



次ページへ↓

いものつるさし

6月26日、生活科の学習で**1,2年生**はいものつるさしを行いました。今にも雨が降ってきそうだったので、時間を繰り上げて畑に向かいました。そこには、毎年、お世話になっている「田野々小の子どもを育む会」の山脇 國子さんご夫婦が待っていました。さし方を教えていただき、子どもたちはつるを大事に持ちながら土の中にさしていきました。秋にはおいしい おいものがたくさん収穫できるようにお世話を頑張りたいですね。そして、北ノ川小学校の子どもたちと焼き芋大会をしたり、自分たちで調理法を考えたり、、、なんだか想像するだけで、ワクワクしますね。



魚つり

7月2日、8日は、**6年生**が総合的な学習の時間を利用して、大正地区の自然環境を活かした釣り体験を四万十川財団さんのご協力のもと実施予定です。これは、6年生の「釣りを学習でやってみたい!」から始まっています。休日に、購入した釣り竿で釣りを楽しんでいる経験を持つ児童はいますが、今回は釣り竿作りから餌取りまで、すべてこの自然環境豊かな地域で調達し、活動します。言わば、学びの場が教室ではなく自然になります。何とも、都会の学校からはうらやましいような体験です!

子どもたちが、自分たちの住んでいる地域の良さを再認識し、ふるさと愛を育ててもらえたらと思います!

PTA スカッシュバレーボール大会 開催!!!

6月28日夜7時からPTA主催、研修部企画によるスカッシュバレーボール大会が行われました。保護者のみなさんのご協力により、安全に無事にそして楽しく開催することができました。

日ごろの保護者の方の立ち振る舞いと打って変わって?!コート上ではサービスエースを思いっきり決めたり、ボールが変形するくらいカーブしかけてきたり、すさまじいアタックで決めてきたり、フェイントをしかけまくったり、、、教職員は圧倒されっぱなしでした!!勿論、相手を見ながら大きく手加減をしてくださった保護者の方、感謝申し上げます。決勝戦では5年生の保護者、4年生の保護者(そう言えば、去年は複式学級で共に過ごした保護者同士!(^^)!)の対決となりました。今年度の優勝は4年生保護者チーム、準優勝5年生保護者チームとなりました。この映像は、生活朝会時に流したいと思います。ご協力ありがとうございました。研修部のみなさん始め、PTAのみなさん、お疲れさまでした。



新しい 職員紹介

1年たんぽぽ学級



しのだ すみこ せんせい
篠田 澄子 先生

6月11日から田野々小で勤務させていただいています。元気いっぱいの1年生からパワーをもらって楽しい毎日を過ごしています。
どうぞ、よろしくお願いします。

支援員



ひろせ いずみ せんせい
弘瀬 泉 先生

6月に着任しました弘瀬 泉です。自然に囲まれた田野々小学校でドキドキワクワクしながら過ごしています。どうぞ、よろしくお願いします。

※介護休暇を取得している楠原 若先生の代わりに着任をしております。

※田野々小学校3人目の支援員として、6月は週3日の勤務でしたが、7月からは毎日勤務します。

おしゃべりカフェのお知らせ

・子育て、自身の悩み、、、何でもおしゃべりしてみませんか？ 保護者のみのご利用も OK!
右側の QR コードを読み取って、予約も可能です!!(*^-^*)

